

## Upacara Bendera, Dandim 0704/Banjarnegara Bacakan Amanat KASAD

Narsono Son - [BANJARNEGARA.REDAKSISATU.CO.ID](http://BANJARNEGARA.REDAKSISATU.CO.ID)

Jan 18, 2022 - 04:07



*Kodim 0704/Banjarnegara Upacara Bendera Merah Putih*

BANJARNEGARA - Kodim 0704/Banjarnegara melaksanakan Upacara Bendera Merah Putih diikuti oleh seluruh Perwira staf, Danramil, Anggota, PNS dan Minvetcad. Dipimpin langsung Dandim 0704/Banjarnegara Letkol Arh Sujeidi Faisal, S.T., M.Han bertempat di lapangan upacara Makodim, Senin (17/01/2022).

Amanat Upacara dari Kepala Staf Angkatan Darat Jenderal TNI Dudung Abdurachman, SE., M.M. dibacakan oleh Dandim 0704/Banjarnegara sebagai Inspektur Upacara. KASAD mengucapkan terimakasih yang tulus dan penghargaan setinggi tingginya atas kerja keras dan dedikasinya, yang ditunjukkan oleh seluruh prajurit dan PNS Angkatan Darat sepanjang tahun 2021 yang lalu.

Lanjutnya, Berbagai tugas yang diamanahkan oleh negara telah dapat dilaksanakan dengan baik. Tugas di perbatasan, bencana alam dan penanganan pandemi covid 19, Dan tugas tugas pembantuan lainnya telah menjadi bukti nyata pengabdian kita kepada bangsa dan negara.

Perlunya peningkatan pengawasan untuk mengurangi pelanggaran yang dilakukan oleh prajurit maupun PNS TNI AD. Harapan saya kita harus terus meningkatkan keimanan dan ketakwaan kepada Tuhan Yang Maha Esa sebagai landasan moral. Dalam setiap pelaksanaan tugas, TNI AD harus hadir dalam setiap kesulitan rakyat apapun bentuknya.

Meski banyak prestasi yang berhasil ditorehkan TNI AD pada tahun lalu. Namun demikian masih terdapat berbagai kekurangan yang harus segera diperbaiki. Salah satunya adalah masih adanya berbagai pelanggaran yang dilakukan oleh prajurit maupun PNS TNI AD.

TNI harus hadir dalam setiap kesulitan masyarakat. Sehingga mampu memberikan solusi, jadilah pemimpin yang hebat, karena pemimpin yang hebat pasti dicintai anak buahnya. Mantapkan soliditas dan sinergitas di internal TNI dengan komponen bangsa lain dalam pengabdian bangsa dan negara.

(N.SoN/Nur).